



Síntesis de medios

2 de enero de 2022

Primeras Planas

Advierten problemas económicos en 2022
México no cambia medidas pese al nivel de contagios
México suma aliados contra tráfico de armas
Vacunas anticovid dan 350 mil mdd a 6 farmacéuticas
Se duplican los casos activos
Amargo inicio
Suben cigarrillos, refrescos y gasolina por ajuste al IEPS

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen dos ratotas menores cuando intentaban asalto

Dos menores de edad fueron detenidos después de que asaltaron a un hombre en calles de la colonia San Juan Tlihuaca, alcaldía de Azcapotzalco. La **SSC** informó lo anterior y señaló que los delincuentes fueron captados en las cámaras de videovigilancia del C2. [Ovaciones](#)

Atrapan a 2 en GAM en un auto ligado a crimen

Fueron detenidos dos hombres en posesión de aparente droga y dinero en efectivo, por policías de la **SSC**, en calles de la colonia La Purísima, alcaldía Gustavo A. Madero. El vehículo en el que intentaron huir está posiblemente relacionado en un caso de homicidio con arma de fuego ocurrido el pasado 1 de diciembre en la misma alcaldía. A los detenidos se les encontraron 77 envoltorios de papel con una sustancia en piedra posiblemente cocaína y 63 bolsitas transparentes con hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, así como dinero en efectivo. [La Prensa](#)

Roba una bicicleta y lo detiene la PBI

Oficiales de Policía Bancaria Industrial (PBI), perteneciente a la **SSC**, detuvieron a un hombre acusado de robarse una bicicleta en calles de la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

Seis policías heridos al impedir una tocada

Vecinos de la colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza, se enfrentaron con piedras, palos y cohetones a policías capitalinos, lo que dejó lesionados a seis uniformados luego de que solicitaran a los organizadores de una tocada sonidera que retiraran los altavoces de la vía pública por no tener permiso. La **SSC** informó que un hombre fue detenido y se le aseguró un arma de fuego corta. [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Detienen a sujeto tras asesinar a su esposa

Un hombre fue detenido por asesinar a golpes a su esposa en la Alcaldía Gustavo A. Madero, informó la **SSC**. El homicidio ocurrió en un inmueble de las calles Oriente 87 y Norte 86-A, colonia Nueva Tenochtitlán. De acuerdo con el reporte oficial, una familiar de la víctima pidió ayuda a **policías** que patrullaban la zona. El esposo de la víctima tiene antecedentes de otro homicidio en 1993. [Ovaciones](#)

Fallece al caer de 6 pisos

Una mujer murió al caer desde el sexto piso de un complejo habitacional, en calles de la colonia Doctores. Por este hecho, elementos de la **SSC** presentaron a 15 personas ante la agencia del Ministerio Público para rendir declaración y determinar si se trató de un suicidio o si hubo terceros involucrados. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Al "Torito", mil 633 conductores ebrios

Personal de la **SSC**, comisionado al "Programa Conduce Sin Alcohol Decembrino", remitieron al Centro de Sanciones Administrativas (El Torito) y juzgados cívicos, a más de mil 600 conductores ebrios. De acuerdo con la dependencia al mando del secretario **Omar García Harfuch**, el personal adscrito al operativo, entre el 8 y el 31 de diciembre del año recién concluido, realizó 332 mil 871 pruebas Alcostop (ambiente interior del vehículo) y 8 mil 525 pruebas de alcoholemia (aire aspirado); mil 633 conductores superaron el límite permitido y mil 619 vehículos fueron remitidos a un depósito vehicular. [Uno más Uno](#)

Sin mención: [Ovaciones](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Captura SSC a integrantes de mafia colombiana

A solicitud de un empresario, elementos de la Policía Preventiva de la **SSC** detuvieron, en la alcaldía Cuauhtémoc, a dos integrantes de la mafia colombiana en la capital del país, dedicados principalmente al cobro de piso y la extorsión. De acuerdo con reportes de la institución que encabeza el secretario **Omar García Harfuch**, los presuntos responsables fueron arrestados en la colonia Roma Norte. [Uno más Uno](#)

Sin mención: [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

2 de enero de 2022

Policiaco

Asesinado a golpes en Tlalpan

El cuerpo de un hombre con marcas de violencia en cara y tórax fue hallado sin vida en un sendero cerca del Camino a la Marina, en las faldas del Volcán Xitle, en la alcaldía Tlalpan. Agentes de la **SSC** bloquearon totalmente la circulación en la zona, para evitar que la escena fuera contaminada. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Una aventada de blanco

Equipos de emergencia atendieron la volcadura de una camioneta sobre Patriotismo, esquina con calle 7, colonia San Pedro de los Pinos, alcaldía Benito Juárez. Los conductores de ambos vehículos no sufrieron ninguna lesión, por lo que tuvieron que permanecer en la zona hasta que llegaron los representantes de sus seguros. **Policías** y bomberos capitalinos apoyaron para colocar los autos en cuatro llantas y hacer los cortes para agilizar la circulación. [Metro](#)

Justicia

Caen 18 por posesión y venta de drogas en CDMX

En los últimos 15 días, policías de investigación detuvieron a 18 personas por su probable participación en delitos contra la salud, informó la Fiscalía General de Justicia. Las modalidades por las que se les aprehendió fueron narcomenudeo (posesión simple), e hipótesis de posesión con fines de comercio. [Ovaciones](#)

Imagen Destacada

unomásuno

Captura **SSC** a integrantes de *mafia colombiana*

